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An die Vorsitzende/den Vorsitzenden des
Stadtentwicklungsausschusses

Antrag

Aufnahme in die Tagesordnung
Grem ium Sitzung am Beratung

Stadtentwicklungsausschuss 23.06.2015 öffentlich

Beratungsgegenstand (Bezeichnung des Tagesordnungspunktes)
Ausbau des ÖPNV in Bielefeld

Beschlussvorschlag:

Die Verwaltung wird beauftragt, gemeinsam mit dem Verkehrsdienstleister MoBiel zu prüfen,
welche Alternativen für einen barrierefreien ÖPNV der heutigen Linie 1 vom Ortskern Brackwede
bis Sennestadt möglich sind. Diese Alternativen sollen unter ökologischen, ökonomischen und
stadtgestalterischen Aspekten mit den betroffenen Bezirken erarbeitet und dem
Stadtentwicklungsausschuss zur Beratung vorgestellt werden.

Begründung:

Durch das Auslaufen des GVFGs im Jahr 2019 ist völlig offen, ob und in wie weit
Infrastruktureinrichtungen des SPNV künftig gefördert werden. Darüber hinaus haben sich die
Bürgerinnen und Bürger unserer Stadt gegen den Bau der Linie 5 ausgesprochen. Diese
Befragung, die lediglich in Sennestadt positiv beschieden wurde, beruhte auf dem Einsatz von
Niederflurtechnik. Sollte auf der Strecke Hochflurtechnik zum Einsatz kommen, muss Transparenz
geschaffen und die Bevölkerung in die Planungen einbezogen werden.

Berichterstattung:

Herr Nolte

Unterschrift:

gez. Nolte                                          gez. Werner
stellv. Fraktionsvorsitzender             Fraktionsgeschäftsführer




